
（平成 27 年 11 月 30 日受付） 
 
田辺磯間のしらす 
 
■内容 
 私は和歌山県出身ですが磯間のしらすをお歳暮の贈答に使っています。とてもおいしい

と好評です。帰省した時に訪問したお店の名刺を持っており直接やり取りさせいただいて

いますが、県や市のＰＲ、積極的な後押しがあればもっと知名度も広がるのではないでし

ょうか。南高梅だけでなく南紀のしらすも売りとしてはいかがでしょうか。おいしいと好

評です。是非ご検討ください。 
 
■回答 
 田辺産のしらすへのご愛顧、誠にありがとうございます。 
 私どもとしましても、既に磯間のしらすの認知度は高いものがあると認識しています。

しかしながら、磯間のしらすの漁獲量は、あまり多くないものですから、当市において県

外へ向けて積極的にＰＲした場合、その需要に対応しきれないという声が地元から聞かれ

ます。ただ、地域の特産品としてのポテンシャルは、非常に高いものがあると考えており、

県外へ販売促進活動を行うというのではなく、当地を訪れていただいた方に、その場で味

わうことができる施設を漁協内に開設していただき、生しらすや釜揚げしらすの良さをＰ

Ｒしていきたいと考えていますので、ご理解いただきますようお願いします。 
【水産課 水産係】 


